
  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

西脇知事は 3 月 14 日の府議会決算特別委員会で、「国際大会を誘致できる規模の屋内スポーツ施設につ

いては、向日町競輪場に整備したい・・・、具体的に整備に向けた準備を進めていきたい。 府立大学共同体育館

については、学生利用を大前提として、防災機能や府民利用機能を付加した体育館として整備をしていきたい」

と答弁しました。 

これにより、府立大学と北山エリアの静かな文化学術・自然・住環境が無謀な開発から守られることになりま

す。植物園に悪影響が及ぶ心配もなくなりました。この京都府の開発計画の変更は、3 年以上にわたる府民や

全国の皆さま方の署名や、植物園を守ってほしいとの世論の力によってもたらされたものです。ご支援ご協力、

ありがとうございました。 

府立大学の体育館と校舎は老朽化しており、地震で倒壊の危険性が高いと言われています。急ぎ建替の予算

化が図られることが大切です。また、向日市ではスポーツ施設や交通対策などについて、住民の要望をしっかり

取り入れた「まちづくり」が行われることを期待します。 

私たちは、今後とも府立植物園と北山エリアの発展と充実を求めて、皆様と共に活動していく所存です。どう

かご支援をよろしくお願いいたします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 4 日に私たちは、暫定利用の内容について住民懇談会を持つように京都府に要望しました。府は

これに対して住民の意見を聞く場を設けると回答してきました。府民の要望を出しましょう。さらにその跡

地を 2032年以降にどのように利用するのかについても府民の希望を京都府に伝えてゆきましょう。 
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「生きた植物の博物館」京都府立植物園を壊さないで！！ 

な か ら ぎ の 森 

「アリーナは向日町競輪場に」 知事が表明！ 
みんなの力で府立大学・植物園が守られた 

 

発行元：京都府立植物園整備計画の見直しを求める会 

（通称：なからぎの森の会）  

 〒606-0851 京都市左京区下鴨梅ノ木町 62-2  

kbgsuport@gmail.com 

 
  

 

資料館跡地の暫定利用について 
⇒ 府が住民懇談会開催を約束 

 

旧総合資料館跡地は、2025年

1 月末までに解体工事が終わ

り、その後 2032 年 3 月まで

の７年間、日本リグランド（株）

が京都府から土地を借りて暫定

利用することになりました。左

図のようなレイアウト案を示し

ています。 
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敷地内に生えている樹木を

伐らずに活かしてもらいたい

ものです 

イベントスペース 
（ ス テ ー ジ ）

 

 

住 

宅 

展 

示

磁 
展 示

磁 

ドッグ 
ラン 

北山通

り 

駐車場 
陶
板
名
画
の
庭 

地下鉄 

出入り口 

住 

植
物
園 

地下鉄 

出入り口 

コンサートホールアプローチ 

住 

宅 

展 

示

磁 

展 示

磁 

コ ン サ ー ト ホ ー ル 

shop cafe rent 
space 
 

プ
ロ
ム
ナ
ー
ド 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―2― 

生みたての卵を分けてもらいに行ったら、新鮮な土付きの野菜に出会うことがあり幸せでし

た。しばらくは、その一角を借りて生ごみたい肥の実験、地域コミュニテイの農園になり、キュウ

リ、ナス、ホウレンソウやスイカ等一緒に作って楽しみました。そして葵小学校の食育授業の畑

になりました、大きな大根、虫に食われてレースのようになった白菜を抱え、ママに焚いてもら

うと泥だらけの顔で笑っていた子どもたちも大きくなったでしょう。農学科が精華町キャンパ

スへ移転になってこれらの行事はなくなりましたが、京都府立大学はこれまでいつも地域で優

秀な先生や学生さんたちとごいっしょできる学びの館でした。その前にも、グループで地域の

子どもたちと一緒に遊んでくれたお兄さんお姉さん、いつごろからこんな機会が減っていった

のでしょう。 

せっかく新しく作る体育館です。早く、学生さんが安全でのびのびと使える学びの場として

かっこよく整備してほしいと思います。その上でほんのちょっぴりの時間、隙間でいいですか

ら、小中学生の子どもと一緒に触れあうサークル、少年ラグビーなどにも使わせてほしい。近く

の保育園・幼稚園の運動会、葵民生協議会・社会福祉協議会が続けているリトミック体操や、働

く若者のサークル・ひとりで踊るヒップホップ、スケートボードや一輪車の練習に気楽にも使わ

せてほしいと思います。私の街の私たちの大学だから。 

163,656筆になりました （3月 15日現在署名累計数） 

 

 

ニュース・チラシの印刷などに大変費用がかかっています。 

財政の支援をお願いします。 
 

☆ 郵便局から振込む時は、  

口座記号番号・・・・00950-9-213013 

口座名称・・・ナカラギノモリノカイ（なからぎの森の会） 

☆ 郵便局以外から振込む時は、振込先・・・・ゆうちょ銀行 

店名・・・・〇九九（ゼロキュウキュウ）店（099） 

預金種目・・・当座 

口座番号・・・0213013 

口座名称・・・ナカラギノモリノカイ（なからぎの森の会） 

恐縮ですが、振込手数料は寄付される方の負担でお願いします。 

 

 

日時：3月 30日（土）15～16時 45分 

場所：左京区役所 2階 区民交流スペース               

 

内容： 

1． 朗読「源氏物語に登場する植物たち」 

2． 植物園・北山エリア開発をめぐる現況報

告 

3． 工事に伴う諸問題、暫定利用のあり方、

そして旧総合資料館跡地一帯の利用計

画について自由に懇談します 

 

植物園・北山エリアについて関心のある方は

どなたでもご参加ください。 

定 員： 60人まで（申し込み不要） 

 

 
 わたしの提案 
 

第 7回北山なからぎの森カフェのご案内 

 

運動資金ご寄付のお願い 

 

府立大学の近くに住む住民から 

         あざみ祥子  （終の棲家 pj 研究会） 

 

植物園なからぎ神社 


